

## Sergey Modestov



Sergey Modestov, geb. 1975 in Leningrad; bis 1997 Studium an der Staatlichen Pädagogischen Herzen-Universität St. Petersburg; 2001 PhD; zertifizierter Spezialist für TRIZ (Theorie der Lösung erfinderischer Probleme), studiert und nutzt TRIZ seit 1986; Tätigkeit an der Staatlichen Pädagogischen Herzen-Universität, Hauptforschungsgebiet ist die Arbeit mit talentierten und begabten Kindern sowie die Anwendung von TRIZ in der Bildung. Ausbilder im SIRUS-Ausbildungs-Programm der Russischen Föderation. Mitglied des Leibniz-Instituts für interdisziplinäre Studien (LIFIS) seit 2019.

Email: [sergej.modestov@gmail.com](mailto:sergej.modestov@gmail.com)

Sergey Modestov, PhD, was born 1975 in Leningrad, graduated at the Herzen State Pedagogical University St. Petersburg in 1997, PhD in 2001. Certified specialist in TRIZ (theory of inventive problems solving), studies and uses TRIZ since 1986. The main field of research is work with talented and gifted children and applying TRIZ in education. Works at the Herzen State Pedagogical University, St. Petersburg (Russia). He is a member of the LIFIS e.V. since 2019.

e-mail: [sergej.modestov@gmail.com](mailto:sergej.modestov@gmail.com)